



MUSÄK

Musikschule Bad Säckingen

Das Team der Musikschule Bad Säckingen sucht 01.09.2024

Lehrkraft für Klavier (m/w/d)

Wir wünschen uns von Ihnen:

- Erteilung von Instrumentalunterricht (Einzel und Gruppe)
- Korrepetition unter anderem bei Schülerkonzerten und Wettbewerben wie Jugend musiziert
- Ensembleleitung (je nach Neigung Bands, Kammermusik, etc.), ggf. Mitaufbau eines GrooveLabs
- Aktive Teilnahme am Musikschulleben und die Bereitschaft, über den Tellerrand hinaus zu blicken!

Sie haben:

- ein erfolgreich abgeschlossenes pädagogisches Hochschulstudium im Hauptfach Klavier
- Unterrichtserfahrung im Instrumental- und Gruppenunterricht
- Fähigkeiten im Bereich Jazz/Rock/Pop
- Freude an der pädagogischen Arbeit und ein gutes Gespür für Menschen aller Alterstufen
- Lust, an der Weiterentwicklung unserer Musikschule mitzuarbeiten und sich aktiv mit Ideen und Initiative in unser Team einzubringen
- Fahrerlaubnis der Klasse B

Wir bieten:

- eine unbefristete Einstellung mit leistungs- und tarifgerechter Vergütung nach TVöD. Der wöchentliche Umfang beträgt bis zu 29 UE
- eine besondere Musikschule mit tollem Team
- Die ständige Möglichkeit, sich fachlich wie menschlich fort- und weiterzubilden.

Wir wollen Musikschule neu denken und sind gespannt auf Sie!

Wir hoffen, Ihr Interesse geweckt zu haben und freuen uns sehr auf Ihre Bewerbung per Email (zusammengefasst in einem PDF Dokument) an info@musaek.de. Nähere Auskünfte erteilt Ihnen gerne Schulleiter Manuel Wagner (Tel: 07761/2416) oder manuel.wagner@musaek.de.

Der Zweckverband Musikschule Bad Säckingen besteht aus sechs benachbarten Gemeinden und Städten, sowie dem Landkreis Waldshut. Die im Südschwarzwald an der Grenze zur Schweiz gelegene Region hat ein stark ausgeprägtes Musik- und Vereinsleben. Die Musikschule kooperiert daher mit vielen Musikvereinen und allgemeinbildenden Schulen. Derzeit unterrichtet unser engagiertes Team ca. 1.200 Schülerinnen und Schüler.

www.musaek.de